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【開催日】 平成３１年２月１５日 

【開催場所】 第１委員会室 

【開会・散会時間】 午後３時２０分～午後３時２５分 

【出席委員】 

委 員  長 長谷川 知司 副 委 員 長  宮 本 政 志 

委   員 伊 場   勇 委   員 奥   良 秀 

委   員 杉 本 保 喜 委   員 髙 松 秀 樹 

委   員 中 岡 英 二 委   員 中 村 博 行 

委   員 藤 岡 修 美 委   員 松 尾 数 則 

委   員 吉 永 美 子   

 

【欠席委員】 

 なし 

 

【委員外出席議員等】 

 なし 

 

【執行部出席者】 

 なし 

 

【事務局出席者】 

事 務 局 長 中 村   聡 主査兼庶務調査係長 島 津 克 則 

 

【付議事項】 

 １ 市議会モニターの意見について 

２ その他 

 

 

午後３時２０分 開会 

 

 

長谷川知司委員長 広聴特別委員会を開催します。本日の付議事項は市議会モ

ニターの意見についてとその他です。最初に市議会モニターの意見につ

いて、資料にありますようにモニターからの意見と、それに対する議会

の考え方と対応というのがあります。最初に資料５を見ていただきます。

資料５で主に変わったのが最初のところで、一般質問についてをきちん

と意味付けされています。これについては議運でそのように終わられた
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ということですので、それでいきたいと思います。いいですか。（「はい」

と呼ぶ者あり）次、広聴の宿題です。前回ありましたように３の最後で

す。モニターとしての意見、意見交換会の開催についてということです。

ここについて案を考えましたので読みます。「市議会モニターの委嘱から

半年がたち、それぞれの立場で御意見の提出をいただき有り難く思いま

す。１年に１回は皆さまの意見を直接聞くために意見交換会を開きたい

と考えており、時期については６月定例会終了後を予定しています」と

いうことです。これについて何かありますか。（「なし」と呼ぶ者あり）

それでは２のその他について、議会報告会の報告書が上がってきていま

す。そのフォーマットを担当部会で作っていただくようにしていますが、

まだきちんとできていませんので、今回の議会報告会はそのままホーム

ページに載せるということでいいですか。（「はい」と呼ぶ者あり）３月

議会が終わるまでに各部会を開いていただいて、次の議会カフェについ

ての対応を皆さんで考えていきたいと思いますので、部会長の方はよろ

しくお願いします。最後にモニターとの意見交換会ですが、これについ

ても部会を作っておいたほうがいいと思いますので、モニターとの意見

交換会の部会ということで髙松さん、お願いできますか。議運にもいら

っしゃったことではありますし。（「一人ですか」と呼ぶ者あり）一人じ

ゃないです。髙松さんから指名された方は嫌を言わずに何名かお手伝い

するということでお願いします。ほかにありますか。 

 

伊場勇委員 次回の広聴委員会の開催までに部会を開くということですか。 

 

長谷川知司委員長 はい。 

 

伊場勇委員 ３月中に広聴委員会があるということで、その委員会日程はまた

後日ということですね。 

 

長谷川知司委員長 はい。ほかにはよろしいですか。（「なし」と呼ぶ者あり）

これで広聴特別委員会を終わります。 

 

 

午後３時２５分 散会 

 

平成３１年２月１５日 

 

                 広聴特別委員会委員長 長谷川知司 


